

Ha llegado carta: Paisaje

¿Conoces personas que no vivan en esta ciudad? ¿Cómo te comunicas con ellos y ellas?

Nivel educativo:	NM a 3° básico
Arte+	Lenguaje + Historia
Hab. socioemocional:	Empatía

Vamos a crear una postal que represente nuestro paisaje y compartirlo con personas que no viven en nuestra ciudad.

1 MATERIALES:

- Cartón forrado (Postal A6, 105 x 148 mm)
- Sobres (Sobre C6, 114 x 162 mm)
- Cuerda o lana
- Cola fría
- Lápiz
- Pintura
- Pincel
- Estampillas
- Material descargable: https://drive.google.com/file/d/1QbDgJyUj-RDS_j9MPYPWnjUNrYkDuPu_/view?usp=sharing

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

2 PASO A PASO:



HTTPS://YOUTU.BE/N3F2DDFC7SC

3 ¿QUÉ APRENDIMOS?

Aprendimos a observar el paisaje en el que vivimos y a reconocer qué lo hace único. El ser empáticos nos hace ponernos en el lugar de otras personas y compartir lo que nosotros conocemos con otros.

Guía docente

4 LA PIZARRA: UN MUNDO DE RELACIONES

Aeropostales

En los años 80, Eugenio Dittborn creó las Aeropostales, obras de arte en sobres aéreos enviadas desde Chile a todo el mundo. Realizadas con serigrafía, cada sobre contiene una obra única sellada con estampilla de correo aéreo. Estas pinturas llevan consigo los registros de sus viajes, marcados por traslados y el paso del tiempo.

Meandros

Un meandro es una curva serpenteante en el curso de un río o arroyo. Se forma cuando el agua fluye por un terreno plano y erosionado y busca su camino hacia el mar. A medida que el agua fluye, va tallando su camino a través del suelo, creando curvas y vueltas en el río. Con el tiempo, estos giros se vuelven más pronunciados y forman los meandros. Estos pueden ser muy bellos y a menudo se convierten en atracciones turísticas. Sin embargo, también pueden ser peligrosos en caso de inundaciones, ya que el agua puede desbordarse y causar daños.

Paloma mensajera

Una paloma mensajera es un tipo de ave que se entrena para llevar mensajes de un lugar a otro. Se utilizan desde hace siglos para enviar mensajes importantes en lugares donde no existía la tecnología actual de comunicación. Las palomas mensajeras tienen una habilidad natural para encontrar su camino a casa, incluso desde grandes distancias. Antes del uso de la tecnología moderna, eran muy útiles en tiempos de guerra o en situaciones de emergencia. Hoy en día, su uso se ha reducido, pero aún hay algunas personas que las entrenan como una afición o para competiciones deportivas.